

Venue de Madame COURREGES, Directrice Générale de
l'Agence Régionale de Santé au CH BSM

Bourg-Saint-Maurice, le 11 octobre 2024



De gauche à droite :

S. MIRANDE, Coordinatrice des soins, V. FRAISSARD, Adjointe au Directeur et responsable du secteur financier, G. VERNAY, adjoint au Maire et Président du Conseil de surveillance, S. HUDRY, Directeur, Dr HOAREAU, Président de la CME, R. ABID, Ingénieur biomédical et responsable travaux et des service technique et biomédical, Dr HARMAND, chef des services « Urgences » et « imagerie médicale », Dr MARTINEZ, chef des service « Chirurgie Explorations fonctionnelles », « Anesthésie Soins Critiques » et « Consultations externes », Dr FERRO, pharmacienne et représentante du chef de service « Pharmacie à Usage Intérieur », G. DESRUES, Maire de Bourg-Saint-Maurice/Les Arcs, C. UTILLE-GRAND, Député suppléante et conseillère départementale, V. ROLLAND, Député, M. BERTHET, Sénatrice, H. GAYMARD, Président du Conseil Départemental de la Savoie, C. COURREGES, Directrice Générale de l'ARS AuRA, C. BEHAGHEL, Directrice de l'Offre de Soins à l'ARS AuRA, R. BECKER, Directeur de la Délégation Départementale de la Savoie à l'ARS AuRA.

Madame COURREGES, Directrice Générale de l'Agence Régionale de Santé Auvergne Rhône Alpes, s'est rendue au Centre Hospitalier de Bourg-Saint-Maurice Tarentaise ce jeudi 10 octobre. Elle était accompagnée de Monsieur GAYMARD, Président du Conseil Départemental de Savoie et ancien Ministre, Madame BERTHET, Sénatrice, Monsieur ROLLAND, Député, ainsi que de sa suppléante et Conseillère Départementale Madame UTILLE GRAND. Etaient également présents Monsieur DESRUES, Maire de Bourg-Saint-Maurice et Monsieur VERNAY, Adjoint au Maire et Président du Conseil de Surveillance du Centre hospitalier.

Cette première visite de la Directrice Générale était particulièrement nécessaire pour présenter un établissement dont le fonctionnement reste très original dans le paysage hospitalier français. En effet, son activité est extrêmement saisonnalisée (il couvre les grandes stations de ski de la Tarentaise et l'hiver la population passe de 30 000 à 250 000 habitants), ce qui permet de proposer à la population permanente une offre de soins complète : urgences, médecine, chirurgie, obstétrique, surveillance continue et imagerie médicale, coordonnée avec les professionnels de santé libéraux du territoire.

Le rôle de l'établissement a été réaffirmé lors de cette rencontre par Madame la Directrice Générale. La capacité du Centre hospitalier à s'adapter de manière pragmatique et efficace a été reconnue (notamment en saison hivernale le CH double le nombre de lits de chirurgie et recrute près d'une cinquantaine de saisonniers).

Depuis deux ans, un effort conséquent de recrutement médical a été réalisé (en gynécologie-obstétrique, anesthésie, urgences, chirurgie orthopédique, chirurgie viscérale et chirurgie réparatrice...). Lors de cette visite, l'établissement a également présenté ses projets, tant en termes de fonctionnement que d'investissement.

Pour l'ensemble des acteurs locaux présents à cet échange, le rôle de l'établissement s'avère important et fait l'objet d'un large consensus, avec une place du Centre hospitalier de Bourg saint Maurice Tarentaise reconnue et qui vient soutenir le territoire.